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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In den Nebenstraßen zwischen Schönebecker- und Karl-Schmidt-Straße in Buckau ist 
insbesondere in den nicht sanierten Bereichen häufig keine oder nur unzureichende 
Straßenbeleuchtung anzutreffen.  
Viele Buckauer Kinder müssen diese Nebenstraßen benutzen, um sowohl die Grundschule als 
auch offene Kinder- und Jugendeinrichtungen in der Karl-Schmidt-Straße zu erreichen. 
Besonders in den Wintermonaten ist dieser Weg in der morgendlichen bzw. abendlichen 
Dunkelheit den Kindern kaum zuzumuten. 
Kinder der Grundschule haben Angst diese Straßen allein zu nutzen, weil es lt. Aussagen 
einiger Bürger auf der GWA-Sitzung bereits zu Belästigungen durch ältere Jugendliche 
gekommen sein soll. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie lange soll dieser Zustand noch bestehen bleiben? 
2. Bestehen bereits Pläne zur Änderung? 
3. Wenn ja, wann werden diese Pläne umgesetzt? 
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